



PASTO

CONTAMINACIÓN

Válvulas ilícitas causaron contaminación en el río Caunapí

Avanza el proceso de recolección de crudo.



Cortesía



CLAUDIA ORTEGA | 13/02/2020 - 07:02 COT

Barreras de contención fueron instaladas en los sectores de La Brava y La Espriella, en el río Caunapí, luego que **válvulas ilícitas a través de las cuales se hurta crudo del oleoducto trasandino generaran derrame de hidrocarburo.**

No es la primera vez que la comunidad de la zona se enfrenta a este tipo de emergencias, confirmó el padre Arnulfo Mina, quien señaló que **la situación es grave si se tiene en cuenta que el río Caunapí es la única fuente de abastecimiento de las comunidades en esa zona.**

- [Asesinan a mujer embarazada en Tumaco](#)
- [Hostigamientos en Nariño dejan dos policías heridos](#)
- [En riesgo Santuario de la Virgen de la Playa](#)

Según **Ecopetrol**, en el 2019 en los municipios de Tumaco, Barbacoas y Ricaurte fueron ubicadas 1.028 válvulas ilícitas y en lo corrido de este año se han identificado 115.

NUESTROS AUDIOS



El Pulso del Fútbol, 13 de febrero del 2020



Ibagué una excelente opción para vivir



Un glamping construido con plástico reciclado



Suscríbase a las noticias de Caracol Radio en Google News

Comentarios 0

Pasto Nariño Colombia Contaminación

